



Busangebot für Rosenheimer Starkbierfestbesucher

Beitrag

Rosenheim: Neuer Abendverkehr bringt Starkbierfestbesucher sicher nach Hause – Rosenheim/Kolbermoor/Pfaffenhofen – Sicher und bequem nach Hause kommen die Besucher vom Rosenheimer Starkbierfest in diesem Jahr mit dem neuen Abendverkehr. Täglich, auch sonntags, drehen die Busse vom Stadtverkehr bis circa 1 Uhr ihre Runden. Damit steht einem sorgenfreien Besuch in der Auer Bräu-Festhalle nichts mehr im Wege. Tagsüber sind die Linien 1 bis 14 in Betrieb, ab 20 Uhr die Linien 20 bis 29. Die minutengenauen Fahrpläne stehen unter anderem zum Download auf der Homepage der Rosenheimer Verkehrsgesellschaft (RoVG) zur Verfügung und sind in alle gängigen Smartphone-Fahrplan-Apps eingepflegt.

Bericht: Martin Aertzbeck – Archiv-Foto: Hätzelsperger (Flintsbacher Musikanten beim Starkbierfest in der Auerbräu-Festhalle)



Kategorie

1. Gastronomie

Schlagworte

1. Bus



2. MÄnchen-Oberbayern
3. Rosenheim
4. Starkbierfest